

# Ilmu Manajemen Harus Ikuti Perkembangan

UMY Gelar International Conference of Management Science

**YOGYAKARTA** – Ilmu pengetahuan semakin hari semakin berkembang, termasuk ilmu manajemen. Namun, akademik manajemen di perguruan tinggi diharapkan tidak hanya berkembang mengikuti perkembangan ilmunya, tapi juga perkembangan ekonomi secara global.

“Dewasa ini ilmu manajemen terus mengalami perkembangan. Hal itulah yang kemudian mendorong Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) untuk menyelenggarakan konferensi yang bertujuan untuk pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang manajemen,” papar Kepala Prodi Manajemen UMY Dr Retno Widowati PA MSi kemarin.

Menurut Retno, dengan mengikuti perkembangan ekonomi secara global, persoalan ekonomi yang mungkin bisa terjadi sudah dapat dicari langkah preventifnya. Begitu pula

dengan masalah-masalah ekonomi lainnya bisa segera dicarikan solusi tepat. Untuk mewujudkan itu semua, Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi UMY menyelenggarakan International Conference of Management Science (ICOMS 2015) yang akan diselenggarakan pada Kamis (23/4) di Gedung AR Fahcrudin B dan Gedung Pasca Sarjana.

“Konferensi ini mengangkat tema The Role of Management Sciences to the benefit of The People. Topik yang akan diangkat pada konferensi ini meliputi semua bidang manajemen, yaitu pemasaran, keuangan, sumber daya manusia dan ma-

najemen operasi,” ucapnya.

Konferensi ini turut menghadirkan dua *keynote speaker*, yakni Prof Dr Zainal Abidin Mohamed dari USIM, Malaysia dan Prof Dr Heru Kurnianto Tjahjojo dari UMY. Selain itu, hadir pula sembilan *reviewer* antara lain Prof Shu-Hsien Lia (Tamkang University, Taiwan), Assoc Prof Dr Kalsom Abdul Wahab (USIM, Malaysia), Assistant Prof Dr Thanet Wattanakul (Khon Kaen University), Dr Nattarin Ueasin (Khon Kaen University), Dr Indah Fatmawati (UMY), Dr Masyhudi Muqorobbin (UMY), Dr Retno Widowati PA (UMY), Dr Nano Prawoto (UMY) dan Dr Rizal Yahya (UMY).

ICOMS ini merupakan kegiatan seminar internasional, bekerja sama dengan University Sains Islam Malaysia (USIM), Tamkang University Taiwan, dan Khon Kan University Thailand. Para pesertanya berasal dari dalam negeri dan luar negeri.

● ratih keswara